

GUIDE/ADRESSES

Fréjus **Le Botafogo,** le Brésil en musique et en cuisine

L'hiver au Brésil, l'été à Fréjus, Thierry vit sa passion toute l'année. Installé sur la plage de la Galiote, à Saint-Aygulf, son bar-restaurant jaune et vert attire les amateurs de caipirinha, batucada, capoeira, samba, Bahia, etcaetera... On y savoure une série de plats typiquement brésiliens comme la « Muqueca » de poule ou de poisson, mais aussi de la cuisine méditerranéenne. Un verre de rouge cuvée « Botafogo » pour accompagner le menu et c'est le carnaval des papilles.

Tard le soir, ceux qui dînent côtoient les fêtards, ravis de pouvoir siroter une « caïpi », sur un air de samba. Et pour celles et ceux qui ont besoin d'un prétexte pour sortir, en voici un tout trouvé : c'est l'année du Brésil en France !

J. P.



(Photo Franck Viale)

■ « Le Botafogo », plage de la Galiote, Saint-Aygulf à Fréjus.
Tél. 04.94.81.22.76. Tous les jours avec service de midi à minuit.
Menu dès 13.90 €

LE VIN Châte

En cave, le jeu technologique, bordelaise - la aux 2 000 m² spectacle chais celle de vieilliss français et amé grand air du ha de 45 ha pour : entre Villecroze Tourtour, camp superbe où se vignes (les pre de 1927) et Jean-Louis Cro la Sofres, Breto en Provence, a ambitieux, un l'intensité de s cuvée « L'Excep sauvignon et n performance. L grenache, syra sauvignon - sé équilibre, sa de racée, élégante harmonieux qu fondre. Puissan convient à une meilleur d'ici t

■ Cuvée Le varois. 10,9 Villecroze.

Ezo Anjuna

Saint-Raphaël Sushis chics au **Balibar**



(Photo Franck Vialé)

■ « Le Balibar », avenue du G^{ral}-de-Gaulle. Tél. 04.94.95.43.37.
Ouvert 7/7 de 18 h à 3 h du matin. Cocktails de 6 € à 10 €.

Face à la plage du Veillat, un sushi bar vient d'ouvrir à Saint-Raphaël, avenue du général De Gaulle. Brochettes de poissons frais et sushis accompagnent les nombreux cocktails fruités proposés par Laurent et Jean-Baptiste, les jeunes patrons de l'établissement. Fidèle au concept « Lounge » actuellement en vogue à Saint-Raphaël, le Balibar offre une ambiance cosy dans un décor indonésien. Comme tout bar Lounge qui se respecte, il s'adresse à une clientèle branchée, un brun « m'as-tu-vu ». Les prix sont en conséquence. Ouvert tous les soirs jusqu'à trois heures du matin, il offre une alternative originale à la discothèque.